

# *Evo Morales, el Rally Dakar integra al mundo*

---



La Paz, 2 ene (RHC) El Rally Dakar, que hoy comienza en Sudamérica, es una oportunidad para integrar al mundo, declaró el presidente de Bolivia, Evo Morales, al referirse a esa competencia internacional en la cual participan corredores de cinco continentes.

'El Dakar no solo es comercio, no solo es turismo, especialmente es integración', dijo Morales en un contacto con la radio boliviana Red Patria Nueva, tras participar en Asunción, la capital paraguaya, en la largada simbólica de la carrera junto a su homólogo, Horacio Cartes.

Bolivia espera alrededor de un millón 500 mil espectadores durante los seis días de competencia por su territorio, que entrará por Tupiza, en el sureño departamento de Potosí, recorrerá La Paz y Uyuni y finalizará en Buenos Aires.

Se trata de la novena versión de la carrera más extrema del mundo por Sudamérica y de la cuarta vez consecutiva que pasa por Bolivia.

Morales saludó a los competidores de 189 países que participarán en las categorías de motos, cuatriciclos, coches, camiones y UTV (Vehículos Utilitarios Todo Terreno).

El presidente expresó su respeto y admiración a los corredores por su esfuerzo, su compromiso y los

riesgos que afrontan para integrar al mundo.

La aventura del Dakar comenzó en 1977 cuando Thierry Sabine se perdió con su moto en el desierto de Libia y al regresar a Francia, fascinado por los paisajes, decidió compartir con otros su descubrimiento.

Es así que crea un recorrido que parte de Europa, alcanza Argelia y terminaría en Dakar, la capital de Senegal, con el lema: 'Un desafío para aquellos que parten. Un sueño para quienes se quedan'.

Anteriormente llamada Rally París-Dakar, esta es una competencia anual auspiciada por la Amaury Sport Organisation (ASO) a partir de 1978 y por lo general se disputa entre finales de diciembre y las primeras semanas de enero.

Durante mucho tiempo la carrera se inició en Europa y concluyó en Dakar, pero luego se fue extendiendo y desde 2009 incluyó a varios países sudamericanos.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117248-evo-morales-el-rally-dakar-integra-al-mundo>



**Radio Habana Cuba**